
Terca-Feira, 29 de Outubro de 2024

Abílio suspeita de pedaladas e pede que vereadores segurem votação
da LOA 2025

“Acho importante que a Câmara segure um pouco a questão da LOA"

Danilo Figueiredo local e Márcio Eça da redação 

Nesta terça-feira (29), o prefeito eleito de Cuiabá, Abílio Brunini, esteve na Câmara Municipal para expressar
preocupação com a proposta de Lei Orçamentária Anual (LOA) 2025 enviada pelo atual prefeito, Emanuel
Pinheiro (MDB). Segundo Abílio, há suspeitas de "pedaladas fiscais" na peça orçamentária, com indícios de
um déficit financeiro que pode ultrapassar R$ 500 milhões, referente ao orçamento deste ano, que teria sido
transferido para o próximo exercício.

Abílio informou que interlocutores o alertaram sobre uma possível discrepância entre receitas e despesas,
estimadas entre R$ 4,8 a R$ 4,9 bilhões para 2025, e solicitou que os vereadores adiem a votação até que a
equipe de transição possa compatibilizar os dados. "Acho importante que a Câmara segure um pouco a
questão da LOA, para aguardar a transição fazer a compatibilidade dos dados e, a partir daí, a LOA seja
apresentada", concluiu Abílio.


